

Grüne Zukunft: St. Veit pflanzt 100 Klimabäume

Im Rahmen eines ehrgeizigen Projekts werden 100 Klimabäume in verschiedenen Teilen der Stadt gepflanzt.

St. Veit/Glan | Bäume sind eine effektive und nachhaltige Möglichkeit, den CO₂-Ausstoß zu reduzieren, die Luftqualität zu verbessern und die städtische Umgebung lebenswerter zu gestalten. Durch die Pflanzung von Bäumen trägt die Stadtgemeinde St. Veit/Glan dazu bei, den Klimawandel einzudämmen und schafft grüne Oasen, die das städtische Mikroklima positiv beeinflussen und Rückzugsorte bieten. Bürgermeister Martin Kulmer erklärt: „Die Pflanzung von 100 Klimabäumen ist ein wichtiger Schritt auf unserem Weg zu einer noch nachhaltigeren und lebenswerteren Stadt. Wir möchten nicht nur die Schönheit unseres städtischen Raums erhöhen, sondern auch einen konkreten Beitrag zum Umweltschutz leisten. Die 100 Bäume, die wir pflanzen, werden unseren Nachkommen noch lange Freude bereiten und ihnen eine gesündere Umwelt hinterlassen.“ Die Auswahl der Standorte für die Klimabäume erfolgte sorgfältig unter Berücksichtigung verschiedener Kriterien. Durch diese gezielte Platzierung wird sichergestellt, dass die positiven Auswirkungen der Bäume bestmöglich genutzt werden.

Foto © Stadt St. Veit:

Bürgermeister Martin Kulmer, Gerald Dürr (Stadtgärtnerei), Umweltkoordinatorin Anna Köstinger und Martin Zechner (Stadtgärtnerei) pflanzten den ersten der 100 Klimabäume am Bauhof-Gelände.

Rückfragen:

Büro Bürgermeister Ing. Martin Kulmer, Hauptplatz 1, 9300 St. Veit/Glan
Pressesprecherin Mag. Karin Schweighofer | 04212/5555-205 |
0664/854 21 88 | karin.schweighofer@stveit.com